

Regierungsratsbeschluss vom 18. Juni 2024

Schriftliche Anfrage Jenny Schweizer betreffend Zwischennutzung des Heuwaage-Hochhauses (Eigentümerin Basellandschaftliche Pensionskasse) als Asylunterkunft

P245125

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Betrieb im Durchgangszentrum an der Heuwaage verläuft ruhig und komplikationslos. Es ist bisher zu keinerlei Vorfällen oder Beschwerden aus der Nachbarschaft gekommen. Allfällige problematische Vorkommnisse können rund um die Uhr beim Personal vor Ort gemeldet werden. Es besteht kein zusätzlicher Informations- und Handlungsbedarf.

